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今回の議会報告会では、学校と地域連携についてのテーマでご意見を頂きました。更

に『子どもを守る「命」について・学習支援について・環境整備について』の３項目に

わけてそれぞれの地域ごとにどのような取組みをされているのか、また、今後どのよう

な地域活動をされて行くのかをお尋ねしました。 

 

〇子どもを守る〇子どもを守る〇子どもを守る〇子どもを守る「「「「命」命」命」命」についてについてについてについて    

子どもを守る「命」については、登校時の見守りは全ての小学校の校区で実施されて

いるとの報告を受けました。地域ごとには青パト隊の見守り、地域自治会の役員さん、

青少年に関わる団体、自主的に参加など地域によって異なるものの概ね登校の見守り

は交通事故防止・不審者対策、ともに見守り応援環境の体制が出来ているように感じま

した。地域によっては下校時の見守りが、子どもたちの帰宅時間がバラバラなので出来

ていないとのご意見もありました。 

また、見守りの方々が高齢化して、新たにボランティアを募る必要があるなどのご意

見もあり、今後の課題であると感じました。その他、自転車通学生徒のマナー教育、信

号機・横断歩道の設置、通学路の交通規制など多くのご意見を頂きました。 

 

〇学習支援について〇学習支援について〇学習支援について〇学習支援について    

 学力向上にむけて、地域と連携した取り組みが実施されています。公民館、コミュニ

ティを開放して夕方まで自主学習のため開放されています。ボランティアを募っての

学習指導、夏休み教室で歴史の塾を作ってあげたい等のご意見もありました。その他、

放課後学習指導など地域での学習支援の輪が広がっているように感じました。 

 

〇環境整備について〇環境整備について〇環境整備について〇環境整備について    

 環境整備については、通学路の草刈、清掃、水溜り対策、学校内での花壇整備、花苗

づくりで地域に供給など、学校内外での活動が報告されました。また、子どもたちの登

校時に落ちているゴミを回収して学校に持ってくる活動もしています。 

 

それぞれの学校区の地域の皆さんから、子どもたちの健やかな成長を願い、地域の皆

さんと学校が連携している声を聞かせて頂きました。今後の議会に反映していきたい

と思います。 


